



## **Crónica II Jornada Juegos Deportivos Comarcales**

El pasado sábado se celebró la segunda jornada de juegos deportivos comarcales, donde nuestro equipo alevín, perteneciente a la Escuela Municipal de Fútbol Sala de niños entre los 9 y los 12 años, pudo disfrutar de una mañana llena de deporte y diversión. El resultado siempre está en un segundo plano, dando importancia al aprendizaje y a la ocupación del tiempo libre con actividades saludables, donde se transmiten valores como el compromiso, la cooperación, el esfuerzo y el respeto a todos los participantes.

En esta ocasión, el campo de fútbol de La Carlota fue la sede, donde se congregaron cerca de 200 escolares pertenecientes a las escuelas deportivas municipales de municipios de la comarca: Guadalcazar, Almodóvar del Río, El Rinconcillo, La Carlota, Palma del Río y San Sebastián de los Ballesteros.